

PlantaDoce.

Empresa

De Synlab a Eurofins: los amos del análisis en España

Bartl Wimmer, Fernando Echevarne, Gilles Martin y Jos Lamers son los dueños que están detrás de los laboratorios de análisis clínicos más importantes en el país.

A.Escobar
13 nov 2017 - 05:00



Synlab, Laboratorios Echevarne, Unilabs y Megalab son los nombres que están al frente de la industria de análisis clínico en España, un sector en que ha pasado por varios procesos de consolidación en el país en los últimos años. Pero, ¿qué compañías son las líderes de este negocio en España? ¿Cuánto facturan? ¿Quién está detrás de ellas?

Los laboratorios de análisis clínicos privados españoles alcanzaron una facturación de 1.015 millones de euros en 2015, lo que supone un incremento cercano al 3% respecto a 2014, según los últimos datos publicados por el Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis).

PlantaDoce.

No obstante, la industria de los laboratorios de análisis clínicos en España está dominada por grandes grupos extranjeros, por lo menos por lo que hace referencia a las compañías punteras del sector, con la presencia de empresas como la francesa Eurofins o la alemana Synlab, por ejemplo.

Synlab y Labco se fusionaron en junio, creando un grupo con unas ventas de 1.600 millones de euros

Synlab y Labco, dos empresas especializadas en servicios de diagnóstico clínico y laboratorio médico, completaron el proceso su proceso de integración en junio de 2017, unificando toda su actividad en España bajo la marca Synlab. El grupo, que cuenta con un volumen aproximado de ventas de 1.600 millones de euros, tiene una plantilla superior a los 17.000 profesionales, repartida en más de treinta y cinco países distintos. **El especialista en medicina de laboratorio Bartl Wimmer es el consejero delegado de Synlab desde 2010.** En España, la sede social de Synlab está en Esplugues de Llobregat (Barcelona).

Uno de los referentes de sector en España es el Laboratorio Echevarne. La empresa se fundó en 1958 por Fernando Echevarne Florence. El consejo de administración está compuesto también por sus dos hijos: Fernando y Alfonso Echevarne Santamaría.

La compañía actúa en las áreas de clínica (análisis clínicos, estudios clínicos y anatomía patológica), veterinaria e industrial. **Laboratorios Echevarne cuenta con una red de cuarenta y seis centros en España, Andorra y Portugal,** y dispone de una plantilla con 750 empleados. El grupo cerró el ejercicio 2016 con una facturación de 59 millones de euros, un 6,52% más que en 2015, según las últimas cuentas consolidadas en el Registro Mercantil.

Laboratorios Echevarne cerró el ejercicio 2016 con una facturación de 59 millones de euros un 6,52% más que en 2015

Unilabs España, filial del grupo suizo Unilab, tiene su sede social en Madrid. La empresa dispone de más de un centenar de instalaciones en España y ofrece servicios

PlantaDoce.

de análisis clínicos a más de tres millones de personas. **El grupo Unilabs emplea a más de 5.000 personas en todo el mundo.** A nivel mundial, la compañía generó unos ingresos de 790 millones de euros en 2016, mientras que la facturación del grupo en España ascendió a 18,43 millones de euros en el último año, un 9% más respecto a 2015. **Jos Lamers es el consejero delegado de Unilabs desde 2013.**

Por otro lado, hace un año la compañía gala Eurofins, especializada en servicios analíticos y científico-técnicos para la industria farmacéutica, de bienes de consumo y agroalimentaria, adquirió la compañía de análisis clínicos Megalab, con sede en Madrid, por un importe de cuarenta millones de euros.

La compra de Megalab por parte de Eurofins permitió la adquisición de 83 laboratorios y la integración de 550 trabajadores a su red. El grupo facturó en España 39,32 millones de euros en 2015, según las últimas cuentas disponibles en el Registro Mercantil. **Gilles Martin es el consejero delegado de Eurofins.**